
学校評議員会記録

開催日時 令和５年２月１７日（金）１４時００分～１５時００分

会 場 本校 会議室

学校評議員会 学校評議員 ５名

野澤 政博 氏 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

学校職員 ３名

校長 教頭 事務長

出席者氏名 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

・校 長 清 水 美由紀

・教 頭 佐々木 務 行

・事務長 杉 原 千 寿

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見

１ 学校教育目標・重点目標

２ 学習指導

３ 生徒指導

４ 進路指導

５ 学校評価

６ 学校運営協議会発足について

・積極的に会話をすること、発言することを目標に加

えては。

・高い目標を立て、それに向かって努力する。適切な

目標です。

・三年間の生徒への取組は大変良いことだと思う。

・努力の様子がわかる。

・評価の結果ばかりでなく、前向きな姿勢が必要であ

り、一歩一歩進んでいることを評価。

・いじめアンケートばかり見ることが良いことか。生

徒達への目配り、気配りを。

・生活態度など自覚していてとても良いと思う。

・教師も生徒も謙虚な判断で、まだ余力を感じる。

・可能ならば進学指導に重点を入れていただきたい。

・進路決定 100％でなくても、先生達は取り組んでい
ると思う。

・給食の状況が良好であり、評価できる。

・ICTの活用を含めて、これまでの授業の改善を引き
続き行ってほしい。

・公営塾へ通う生徒数が一定数いることは評価できる

が、手狭な状況の改善を引き続き検討してほしい。

・15人の会議はまとまりにくいので、始まるまでに協
議方法を検討してほしい。


